

Frase del día

“

El Gobierno ha sido muy estricto respecto de la presidencia electoral. Entendiendo que en lo que respecta a los recursos públicos, no va a haber ninguna forma de intervención en el proceso electoral en un otro sentido”

ALVARO ELIZALDE,
ministro del Interior.



“

Acerca de lo informado por FACH -el intento de traslado de una sustancia ilícita por parte de funcionarios de 1ª Brigada Aérea en Iquique-, se trata de un hecho grave, del que recibí un completo informe del CJ en Jefe de la institución”.

ADRIANA DELPIANO,
ministra de Defensa.